

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis hadiahkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan berkahNya dengan memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Make A Match dan Numbered Heads Together Pada Materi Pokok Ekosistem di Kelas X SMA Negeri 1 Teluk Mengkudu. Tahun Pembelajaran 2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M. Si., Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M. Kes., Bapak Drs. Ashar Hasairin, M. Si sebagai dosen penguji yang telah mmemberi masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima ksh penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M. Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs, Pargino, M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Teluk Mengkudu, dan Ibu Ir, Linda Ardina selaku guru Biologi di SMA Negeri 1 Teluk Mengkudu serta kepada siswa-siswi kelas X-1 dan X-2 SMA Negeri 1 Teluk Mengkudu yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Alm. Ginda Hasibuan dan Ibunda Rosmawati Pohan, Adik Jainul Aripin Hasibuan, Siti Hawa Hasibuan, May Saroh Hasibuan, Siti Rahmah Hasibuan yang telah banyak memberikan bimbingan dan motivasi baik secara materi maupun moril sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis

juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga dan teman-teman yang telah banyak mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Siti Niardani Hasibuan  
NIM. 409441037

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY